

## Danger particulier: Les systèmes de supply chain doivent être adaptés d'abord

# L'abandon du «Pharmacode» est planifiée

L'Office fédéral pour la Santé Publique a décidé au début de 2013 de ne plus publier le pharmacode. A la suite d'une intervention de la fondation Refdata, une phase de transition jusqu'au 1<sup>er</sup> janvier 2014 a été fixée.

Depuis 2001, la fondation Refdata, avec laquelle GS1 collabore activement, s'implique pour l'identification univoque de produits sur le marché de la santé publique. Cette décision de l'OFSP de ne plus publier le pharmacode a surpris les partenaires de marché. Ceci menace du point de vue de Refdata la sécurité des médicaments dans les hôpitaux, les cabinets médicaux et les pharmacies parce que le pharmacode représente aujourd'hui encore l'identifiant pour de nombreuses applications comme par exemple la saisie de prestations ou la facturation des prestations.

De plus, les systèmes informatiques de nombreux prestataires de services et de centres

de coûts sont encore basés sur l'utilisation du pharmacode. L'utilisation du GTIN (Global Trade Item Number) soutenue par Refdata comme alternative est il est vrai déjà mise en œuvre dans les systèmes modernes de supply chain, cependant elle n'est encore utilisée au long de tous les processus de la santé publique.

### Transposer soigneusement les systèmes

Il y a donc un risque que les systèmes informatiques doivent être adaptés dans la précipitation et que le soin nécessaire à la mise en œuvre ne puisse pas être respecté. C'est

pour cette raison que Refdata a écrit à l'OFSP et a obtenu un délai de transition jusqu'au 31 décembre 2014.

### Informations complémentaires

GS1 Suisse est l'association spécialisée pour les réseaux durables de création de valeur.

GS1 Suisse  
Länggassstrasse 21  
3012 Bern  
Téléphone 058 800 70 00

mail@gs1.ch  
www.gs1.ch

